



Síntesis de medios

25 de febrero de 2023

Primeras Planas

Sabotea la democracia AMLO.- Congreso de EU
Mujeres reciben sentencias de prisión más duras
Sin agua, no darán permiso a Tesla en NL
García Luna dejó nada más una cuenta con 21 mil pesos
AMLO: vivió México un narco-Estado con gobiernos panistas
Revés a Fiscalía: cierran vía penal contra robles por Estafa Maestra
Amaga con negar permisos a Tesla
Sentido adiós

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Balacera desata intensa movilización

Una discusión entre dos sujetos en la colonia Unidad Habitacional Vicente Guerrero, en la alcaldía Iztapalapa, dejó como saldo un hombre muerto por impacto de arma de fuego, hecho que provocó una intensa movilización policiaca para capturar al presunto responsable. El secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, destacó la aprehensión y la labor de los uniformados. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [El Universal](#) / Sin mención [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

Capturados, 4 asaltantes de bancos en 5 años

De acuerdo con el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, en la ciudad no hay reportes de una banda dedicada al robo de bancos, pero aclaró que sí hay células de dos o tres integrantes que asaltan a cuentahabientes. Datos obtenidos vía transparencia indican que la SSC reportó siete hurtos a sucursales bancarias en 2018, 30 en 2019, mientras que en 2020 la cifra bajó a 11, en 2021 a ocho y en 2022 a cinco. La aprehensión de los presuntos criminales es poca, pues de 61 ilícitos registrados por las autoridades, sólo cuatro personas fueron detenidas. [El Sol de México](#)

Buscan debilitar al Nuevo Imperio

El Gobierno capitalino y del Estado de México buscan erradicar y evitar el crecimiento del autodenominado Cártel Nuevo Imperio, el cual, según las investigaciones, es la estructura criminal preponderante en la metrópoli, encargada de traficar drogas y generar violencia, pues gradualmente ha copado los espacios que anteriormente pertenecían a La Unión Tepito. **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, dio a conocer que se han realizado diversas acciones de inteligencia y situó la operación de dicho cártel en Azcapotzalco y Miguel Hidalgo, donde se han registrado diversos homicidios como resultado de disputas con otros grupos criminales. [El Universal](#)

Se intoxican 4 alumnos por reto con clonazepam

La **SSC** informó que cuatro alumnos de la Secundaria diurna número 4 Moisés Sáenz, ubicada en la colonia Santa María La Ribera, en la alcaldía Cuauhtémoc, fueron trasladados a un hospital después de intoxicarse por consumir clonazepam. [Milenio](#)

Arrollan a abuelito en paso de la muerte

Un hombre de la tercera edad murió atropellado por un camión de carga cuando se desplazaba en su bicicleta por calles de Iztapalapa. El accidente ocurrió sobre la calle Estrella, en la Colonia San Juan Xalpa. Al lugar acudieron paramédicos que sólo pudieron confirmar la falta de signos vitales por lo que elementos de la **SSC** resguardaron el perímetro. El conductor responsable fue detenido. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

25 de febrero de 2023

Alertan de fraudes en trámite de licencias

Con el argumento de que ayudarán a evitar la espera en las filas de los módulos de la Semovi, el papeleo y, en el caso de las licencias de conducir tipo A2, los exámenes y la certificación que exige la dependencia, supuestos gestores ofrecen a través de redes sociales “documentos oficiales” por el doble o hasta el triple de su costo. Constanza Delón Córdoba, directora de Seguridad Vial y Seguimiento a la información de la Semovi, señaló que esos documentos no son legales. “Un área específica de la Semovi revisa estas páginas de Facebook y manda un informe a la **Policía Cibernética** y la **SSC** también revisa que esta operación sea la adecuada.” [El Universal](#)

Rescate animal

Un poni fue recuperado en la alcaldía Tláhuac por la **Brigada de Vigilancia Animal**. De acuerdo con las autoridades, el ejemplar permanecía bajo resguardo de un predio en la alcaldía Tláhuac. El espacio en el que se encontraba el poni era reducido y otros animales lo atacaban constantemente. [Reforma](#)

Policiaco

Encuentran a un hombre colgado en puente peatonal

Un hombre fue encontrado sin vida y suspendido por el cuello en un puente peatonal, ubicado en avenida Ingeniero Eduardo Molina, en el perímetro de la colonia Juan González Romero, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC**, adscritos al sector Quiroga, arribaron al lugar para atender el reporte, pero el hombre ya se encontraba inmóvil. [La Prensa](#)

Justicia

Vinculado a proceso

Julio “N”, presunto asesino de la niña Rosa Itzel, quien murió tras ser impactada por una bala perdida en la alcaldía Álvaro Obregón, fue vinculado a proceso. La Fiscalía General de Justicia detalló que al hombre de 43 años le impusieron la medida cautelar de prisión preventiva, la cual cumplirá en el reclusorio Oriente. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Fiscalía investiga abusos en escuela

La Fiscalía General de Justicia informó ayer que investiga la presunta agresión sexual de la que fue víctima una persona menor de edad. Por su parte, el Colegio Carmel, en el que se habría cometido el delito, también realiza la indagatoria correspondiente. [Excélsior](#)

Ofertaban por internet arte robado

La Fiscalía General de Justicia recuperó tres mil 52 obras de arte valuadas en más de 16 millones de pesos que fueron robadas de un inmueble, en Tlalpan, en 2021. El vocero de la dependencia, Ulises Lara López, informó que agentes de investigación recuperaron las obras durante dos cateos simultáneos en dos inmuebles: uno en la alcaldía Tlalpan y otro en Coyoacán. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Sentencian a El Colosio a 80 años de cárcel

Los elementos de prueba presentados por la Fiscalía General de Justicia permitieron de nueva cuenta que, en reposición del procedimiento, Omar “N”, alias “El Colosio”, fuera sentenciado a 80 años de cárcel por su responsabilidad penal en el homicidio de cuatro personas, ocurrido el 6 de junio de 2013. Los hechos ocurrieron en el gimnasio “Body Extreme”, ubicado en la calle Panaderos, colonia Morelos, entonces delegación Venustiano Carranza. [La Prensa](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR

Balacera desata intensa movilización

